



COMUNICADO

Cultura y Patrimonio Histórico

www.malaga.eu

El XXXVII Octubre Picassiano arranca este viernes con una jornada de puertas abiertas para celebrar el 143 cumpleaños del artista malagueño

El programa de actividades incluirá la inauguración de las exposiciones 'Hidden Jungle' del artista Chen Chunmu y 'J. Fín (1916-1969). Hacia la liberación poética'

Málaga, 23 de octubre de 2024.- El Museo Casa Natal Picasso celebrará del 25 de octubre al 28 de noviembre el XXXVII Octubre Picassiano, un evento anual en homenaje a la figura de Pablo Picasso que arranca con la conmemoración del nacimiento del artista malagueño y que se centra en la difusión de su vida y su obra desde ámbitos menos conocidos.

Este viernes 25 de octubre, coincidiendo con el 143 cumpleaños de Picasso, el museo abrirá sus puertas de forma gratuita y ofrecerá visitas guiadas para que los asistentes puedan conocer su infancia y cómo la ciudad que vio nacer al artista está en la raíz de su obra. Además, se realizará un programa especial en directo de 'Hoy por Hoy Málaga' de la Cadena Ser, donde se hablará de la figura del malagueño más universal desde diferentes perspectivas. Participarán, entre otros invitados, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y la concejala delegada de Cultura y Patrimonio Histórico, Mariana Pineda.

1/2

Ese mismo día se inaugurará la colección 'Hidden Jungle' del artista Chen Chunmu, becado por la Fundación Mecenas de la Casa Natal Picasso. Esta exposición, que se podrá contemplar tanto en la segunda planta del museo como en la Colección del Museo Ruso y el Centre Pompidou Málaga, reúne una serie de obras que reflejan criaturas y plantas misteriosas, imágenes enigmáticas que parecen derivadas de los sueños del artista con formas híbridas y sorprendentes.

Exposición temporal dedicada a J. Fín

El 31 de octubre se presentará la exposición 'J. Fín (1916-1969). Hacia la liberación poética', la primera muestra antológica en Andalucía de José Vilató Ruiz, hijo de Lola Ruiz Picasso, la hermana de Pablo Picasso, y conocido artísticamente como J. Fín. La exposición estará abierta al público hasta el 2 de marzo de 2025 en la Sala de Exposiciones Temporales



(Plaza de la Merced, 13). La muestra recorre la trayectoria del artista desde sus inicios en la Barcelona de la posguerra hasta su consagración en París. A través de cuatro etapas, se podrá conocer tanto su faceta más experimental en la capital parisina como su retorno a la figuración, hasta llegar a su fase final de "liberación poética" en los años 60, caracterizada por el uso de colores intensos y la representación de bodegones, pájaros y figuras femeninas.

Además, el 14 de noviembre, el Aula Didáctica del museo acogerá el taller 'De la Creación a la Destrucción: Un viaje artístico hacia la Transformación', impartido por el artista José Luis Puche, a las 18:00 horas.

Por último, el 28 de noviembre a las 19:00 horas, en el salón de actos de la Casa Natal se celebrará la conferencia 'Poéticas del Surrealismo en su centenario', con la participación de Antonio Jiménez Millán y Aurora Luque.

Picasso en las Bibliotecas

Como viene siendo habitual, las Bibliotecas Públicas Municipales de Málaga y el Museo Casa Natal Picasso organizan un programa de actividades que se enmarcan en el XXXVII Octubre Picassiano. Estas actividades están dirigidas a escolares de todas las edades y tienen como objetivo dar a conocer la vida y obra del artista, así como su Casa Natal, y difundir los servicios que prestan las bibliotecas municipales.

2/2